

CANIETI, junto con diversas alcaldías de la Ciudad de México y algunos operadores de servicios de telecomunicaciones, continúan con la estrategia que impulsa el retiro de los cables aéreos obsoletos y reestructurar la infraestructura de telecomunicaciones. En esta ocasión, se firmaron convenios con las demarcaciones de Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.



Enrique Yamuni Presidente de CANIETI









Mauricio Tabe Alcalde de Miguel Hidalgo



Javier Juárez MojicaPresidente del IFT



Alfredo PachecoDirector General de CANIETI

Alcaldía Miguel Hidalgo.

Nuestro Presidente Nacional, Enrique Yamuni; Alfredo Pacheco, Director General; representantes del Instituto Federal de Telecomunicaciones y operadores de servicios de telecomunicaciones; firmaron un convenio con el Alcalde Mauricio Tabe; para iniciar la limpieza y reestructuración de la infraestructura de telecomunicaciones en la alcaldía. El proyecto se está desarrollando en 11 colonias para mejorar la imagen urbana y el espacio público. El proyecto se ejecutará en cuatro etapas, donde la primera ya está en marcha, con más de 6.000 metros de cables obsoletos retirados de las colonias Escandón I y II.

Durante la firma del convenio, el Alcalde resaltó la importancia de brindar espacios públicos limpios, iluminados, verdes y seguros a los habitantes del municipio. Destacó que antes de la firma del convenio, las empresas participantes ya habían retirado más de 6.000 metros de cable muerto en la calle José Martí de Escandón. Se proyectan tres polígonos más para el futuro.

"Para el gobierno de Miguel
Hidalgo y para nuestros vecinos
tiene un gran valor este convenio
porque es la muestra de que sí se
puede trabajar con la iniciativa
privada, con las organizaciones,
para lograr bienes públicos y
trabajar a favor del bien común, sí
podemos y sí podemos no
obligando, sino coordinando y
asumiendo ese liderazgo", expresó
el alcalde.











Por parte su nuestro Presidente Nacional reconoció esta iniciativa y el apoyo de la alcaldía para prever una infraestructura ordenada, garantizando que el servicio a los usuarios no se interrumpido.

"Valoramos el apoyo, su apoyo alcalde Tabe, por entender la problemática y el fondo del ordenamiento de la infraestructura de Telecomunicaciones, se trata sin duda de un acierto de colaboración entre la Alcaldía y los operadores de servicios Telecomunicaciones de organizados nuestros en organismos empresariales, demostrando qué comunicación, coordinación y del marco dentro vigente, se puede dar solución a temas que son prioridad", mencionó.

Este convenio contempla 4 etapas en la que las empresas de comunicación retirarán dentro de estas zonas todo el cable en desuso y tensar los que aún son funcionales.













De igual manera, CANIETI, el municipio de Azcapotzalco, representantes del Instituto Federal de Telecomunicaciones y operadores de servicios de telecomunicaciones firmaron un convenio para retirar y reestructurar el cableado en las calles de la zona. Durante la firma del convenio, la alcaldesa, Margarita Saldaña, destacó el compromiso de las empresas por colaborar y atender las demandas ciudadanas de espacios públicos limpios y seguros.

"Me parece magnífico que mientras llegan leyes o una regulación en ese sentido, estamos avanzando mediante la firma de un convenio donde tengamos la posibilidad de atender a la ciudadanía y más que estar sancionando, condicionando o haciendo algunas otras acciones coercitivas para mantener este espacio aéreo limpio, tengamos la posibilidad de ponernos de acuerdo", indicó la titular de la alcaldía.

Aseguró que se busca que la ciudadanía pueda disfrutar de espacios limpios, donde tengan la certeza de que no existan cables sueltos que pongan en peligro la seguridad de las personas y de su familia.

Los trabajos se iniciaron en las avenidas Nueces, Plan de San Luis y Clavelinas, colonias como Nueva Santa María, Jagúey y la calle Miguel Hidalgo de San Pedro Xalapa, en donde se recolectaron 10 mil 500 metros de cable en desuso y se ordenaron los funcionales.



Se acordó al término de este evento organizar una mesa de trabajo para continuar con estas acciones que benefician a la ciudadanía de Azcapotzalco.

Por parte de CANIETI se publicó un boletín en el cual se especifican algunos de los objetivos que persiguen estos convenios.

- El despliegue de la infraestructura de telecomunicaciones de forma ordenada dentro de las zonas urbanas de estas alcaldías.
- · Mejorar la calidad de conectividad.
- · La optimización del uso de espacios.

Los esfuerzos de estos convenios se suman a las acciones que se han realizado en los últimos meses con las diferentes alcaldías y municipios del país, junto con actores del sector de telecomunicaciones, que tienen como objetivo brindar a la ciudadanía un sistema de cableado ordenado que cumple con las características de acuerdo a las disposiciones federales, para garantizar las condiciones de seguridad adecuadas y evitar la saturación de la infraestructura, sin descuidar la conectividad de los hogares y establecimientos de la zona.

Junto con esta iniciativa pública-privada, se busca colaborar con otras alcaldías que se sumen a esta iniciativa generando beneficio para los ciudadanos, como ya se ha venido haciendo en los diferentes zonas antes mencionadas.

Agradecemos el apoyo y colaboración por parte de los alcaldes de ambas demarcaciones Mauricio Tabe y Margarita Saldaña, y a sus equipos de trabajo para lograr una infraestructura de telecomunicaciones óptima y así poder resguardar la seguridad y el derecho a la conectividad de los ciudadanos.







